
PTA会 員各位 平成 27年 3月 吉日

静岡市 PTA連 絡協議会

第 2ブロック母親委員会

母親委員会便 り『ひだまりお母さん』

平成 26年度第 2ブロック母親委員会の活動終了 !!

4月 、初めて 10校の母親委員会が顔を合わせた時から、はや 1年が経とうとしています。

「ひだまりお母さん」を活動の永久テーマとし、どんな時でも家族を温かく見守る存在でありたい・… !

そんな母親としての思いを大切にしてきた 1年間の活動を報告させていただきます。

【活動報告】

平成26年 4月 30日

5月  吉 日

6月 23日

7月  吉 日

7月  9日

9月  吉 日

9月 18日

10月 吉 日

12月 1日

1月 吉 日

1月 29日

3月  吉 日

初顔合わせ・年間活動計画 (横 内小)

母親委員会便 り「ひだまりお母さん」第 1号発行

常葉学園中学校 口高校見学

母親委員会使 り「ひだまりお母さん」第 2号発行

e‐ lunch「子ども達が生きるネット社会の現状 ‐ケータイからスマホ

ヘ ‐」講演会 (安東中)

母親委員会便り「ひだまりお母さん」第 3号発行

誕生学「家庭で伝えるいのちのはなし―子どもたちの体と心を守るた

めに ‐」講演会 (葵小)

母親委員会便り「ひだまりお母さん」第 4号発行

静岡ガスクッキング「行楽にもピッタリ おしゃれなお弁当」講習会&

家庭学習についての情報交換会

母親委員会便り「ひだまりお母さん」第 5号発行

反省会 (横 内小)

母親委員会便り「ひだまりお母さん」第 6号発行

平成 27年

来年度も、新しい母親委員会、そして第 2部ブロックの活動を、保護者の皆さまで盛り上げていた

だけますよう、よろしくお願いいたします。

1年間ありがとうございました 1



【母親委員メンバーより… 1年間を振り返って】

☆ 1年 を通 してとても楽 しかったです。講座も講習も充実 していました。他の学校のお母さん方の話を

聞けることも良かったです。母親委員会の楽しさを他の校内のお母さん方にもお伝えしていきたいで

す。 (横内小 )

☆ 1年間、母親委員として様々な活動に参加 してきました。他校のお母様方と色々なお話をさせていた

だき、皆同じような悩みを抱えているんだなあと感 じました。今後も子どもたちの笑顔を糧に、楽し

く子育てをしていきたいです。 (安東小 )

☆ 半年間だけの参加になつてしまいましたが、いろいろな研修、体験をさせていただき、良い時間を過

ごすことができました。ありがとうございました。(城北小 )

☆ 最初は 1人で不安でしたが、他校のお母様方といろいろな研修会や講演会に参加させていただきとて

も楽 しかったです。 1年間ありがとうございました。 (伝 馬小)

☆ 1年間母親委員として活動させていただき、本当に楽 しく有意義な時間を過ごさせていただきました。

誕生学、家庭教育について、お弁当つくり、色んな話が聞けてとても自分の為になりました。本部役

員になって母親委員を担当させてもらつて、ご褒美をいただいた気分です。他の学校のお母様方と知

り合ういい機会となり、毎回楽しみに参加させていただいていました。母親委員会、このままずっと

続けてくださいね。 1年間ありがとうございました。(城内中)

☆ 去年に引き続きの参加でした。残念ながら半分の研修会にしか出席できなかつたのですが、スマホや

SNS等 の取り巻 く問題の講演など、小中学生の親として今必要なことをじつくり聞くことができま

した。また、家庭学習の質の向上の講演もあり、地域の他校の方々と共に色々な経験ができ、大変良

い経験でした。 (東 中)               ,
☆ 1年間ご一緒させていただいて知り合いも増え、情報交換もできて楽 しく出席することができました。

内容も充実 していて、自分自身が楽しめました。 (葵小)

☆ 他校のポジティブな発想のお母様方との交流がとても楽 しかったです。いい機会を与えていただき、

本当に貴重な 1年でした。 (千代田小)

☆ 母親委員になったおかげで、たくさんの研修会に参加することができました。どの研修会も大変有意

義でした。また、市 P大会でコーラスしたのは貴重な体験でした。 (竜南小)

☆ 学校見学会、講演会等、多くの方々と出会い交流できた実りある 1年間でした。母親としても少し成

長 したかなあと思います。 (安東中)

☆ ブロック長となり、不安でスター トした母親委員会でしたが、なんのなんの !と にか く楽 しい♪10

校の母親委員が集まれば、それはそれは賑やかで、ドキ ドキも不安もぶっ飛んでしまいました。皆様

との出会いに心から感謝です :楽 しい活動も、素敵な出会いも、これはもう母親委員だけの特権です

ね～。

1年間、本当にありがとうございました。 (第 2ブロック長 横内小 柴田)




